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REQUERIMENTO N.º 096/2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, solicitando que a Prefeitura   informe  a esta Casa de Leis se  

existe  projeto de melhorias em relação a região do Capitinga, nas seguintes áreas: 

 Nomes de logradouro 

  Segurança Pública 

  Iluminação 

  Mobilidade Urbana  

  Pavimentação.    

 

Justificativa 

 

Fui procurado pelos moradores, com as seguintes reivindicações e 

questionamentos: 

 As ruas não tem nomes nem numerações; 

 Não tem patrulhamento;  

 Não tem iluminação; 

 Não tem ônibus circular no bairro; 

 Não tem ponto de ônibus;  

 Não tem placa de sinalização trânsito e,  

 Não tem asfalto. 

Com esses esclarecimentos podemos dar um retorno mais preciso  

aos moradores, que hoje vem enfrentando diversos problemas com a atual situação do 

bairro, trazendo assim mais tranquilidade aos munícipes. 

Jaguariúna, 29 de julho de 2020. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de agosto de 2020. 

 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 


